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Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se ordinariamente
os Vereadores que integram o Poder Legislativo do município de Coronel Barros, nas

dependências da Câmara Municipal, sito a Travessa Vinte de Março, número um, com

início às dezoito horas e vinte e nove minutos, sob a presidência do Vereador Lucas Jair

Wottrich, que após verificar a existência do número legal, invocou a proteção de Deus e

designou a vereadora lvanir Strohhecker dos Santos para assumir os trabalhos como
secretária nesta sessão, conforme prevê o art. 27 do Regimento lnterno. Seguindo,

solicitou a Senhora Secretária para que realizasse a primeira chamada do dia, que

acusou a presença dos Vereadores Ernani Steinke (União Brasil), Douglas V. Lima dos

Anjos, lvanir S. dos Santos e Lucas Jair Wottrich (PDT), Alceu Santoni, Douglas Augusto
Schneider, Maic Mota Rodrigues e Rosemeri W. Machado (Progressistas), estando
ausente a Vereadora Cristiana dos Santos Arnt. Seguindo, deu-se a leitura da passagem

Bíblica do dia pelo Vereador Einani Steinke. Continuando, a Secretária realizou a leitura
da Ata ne LU2O23, sendo aprovada por unanimidade, então, deu-se a leitura das

correspondências da casa. Passando ao espaço do pequeno expediente, houve um
Vereador inscrito. Manifestou-se o Vereador Maic Mota Rodrigues saudando a todos e

parabenizando as colegas Vereadoras e demais mulheres da comunídade pelo dia das

mães que ocorreu no dia anterior. Também comentou sobre um bilhete que deixaram
em címa de sua mesa que dizia que o Prefeito iria pagar para uma servidora viajar a

passeio para a Europa, dizendo que acha que é uma pegadinha. Comentou também que
foi a ljuí, e passou em frente ao pórtico que anteriormente havia tombado pelo vento,
dizendo que ainda há um pilar em pé esperando para cair sobre a cabeça de alguma
pessoa ou talvez em cima de um veículo ou maquinário agrícola, que o mesmo
encontrasse inclinado e não está seguro de forma nenhuma, ninguém tomou nenhuma
atitude sobre. Manifestou-se também sobre as obras do Complexo Esportivo, dizendo
que está sendo feito pela mesma empresa que construiu os pórticos, e que o alicerce
está sendo feito sobre o chão e que também poderia cair em alguns dias, sugerindo abrir
uma CPI para falar a respeíto disso, pois há muito dinheiro público investido, enquanto
há filas para realização de exames, consultas e afins no posto de saúde do município,
falando que o município tem dinheiro para isso e que é falta de foco do Prefeito Edison
que se lançou pré-candidato no município de ljuí e esqueceu do município de Coronel
Barros, dizendo que isso é jogada da velha política e que não acredita que ele será

candidato em ljuí, que isso seria apenas barganha de cargo. Também comentou sobre
uma servidora que está querendo se aposentar, mas ainda não pediu, pois está

esperando para ganhar um benefício que concede RS 90,00(Noventa reais)de aumento,
dizendo que o Prefeito manda para o Poder Legislativo projetos com 03 Chefes de

serviço de limpeza, mas não concede aumento aos funcionários que passaram em
concursos e estão trabalhando a mais tempo, dizendo que ele prefere que as pessoas

venham se humilhar para ele no gabinete pedindo aumento, falando ainda que a casa
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do povo é a Casa Legislativa e que se alguém não gosta do Prefeito, com certeza gosta

de algum dos Vereadores, que a maioria das demandas da comunidade chegam para os

Vereadores e não para o Gabinete, dizendo que votará a favor do projeto em questão,

diz também que recebeu o contracheque de uma servidora que ganha RS 705,00

(setecentos e cinco reais) por mês, E então finalizou sua fala, Seguindo realizou-se a

segunda chamada do dia, que acusou a presença de 8 Vereadores, estando ausente a

Vereadora Cristiana dos Santos Arnt. Entrando na ordem do dia, houve o comunicado

de que o Projeto de Lei ne29l2O23 que instituio Sistema Municipalde Ensino de Coronel

Barros, fora retirado pelo Poder Executivo por meio do Ofício ne LO3/2O23, ao passo em

que também resta retirado da ordem do dia. Então a Secretária realizou a leitura do

parecer da Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e Desenvolvimento Social e

parecer da Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos e lnfraestrutura Urbana e Rural

sobre o Projeto de Lei Ne 31/2023 que cria cargos de provimento em comissão e funções

gratificadas a serem inseridos ao art. 20 da Lei ne L.874120t5, altera o §3e do art. 25 da

Lei ne t874l2OL5 e cria o art. 25-A na Lei ne L874, de 15 de setembro de 2015, que

estabelece e Reestrutura Plano de Carreira dos Servídores institui o respectivo quadro

de cargos e dá outras providências. Após leitura do projeto, deu-se a votação, sendo o

Projeto Aé lei ne 3L/2023 aprovado por unanimidade. Dando segmento, deu-se a leitura
da exposição de motivos do Projetos de Lei ne 32, ne 33 e ne 34 de 2023, a presidência

comunica que os projetos tramitarão na Comissão de Constituição, Justiça, Cidadania e

Desenvolvimento Social e na Comissão de Orçamento, Finanças, Tributos, lnfraestrutura

Urbana e Rural. Após, deu-se a leitura do Pedido de Providências ne LO|2O23 e então, a
leitura do Voto de Pesar ne 0412023. Passando as explicações pessoais, não houve

Vereadores inscritos. Esgotada as matérias, a presidência declara encerrada a Sessão às

dezenove horas e seis minutos. Do que, para constar, lavrou-se a presente Ata que após

lida e aprovada será assinada pelo Presidente e Secretária.
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